



Comienzan las obras en el Hospital de Llerena

El pasado 4 de diciembre comenzaron las obras de ampliación del centro sanitario, que le van a permitir disponer, en breve, de habitaciones individuales

TEXTO: SALUD EXTREMADURA

La obra de ampliación del Hospital de Llerena se fundamenta en el compromiso institucional de eliminación de los desequilibrios territoriales en el Área de Salud de Llerena-Zafra, en relación con el resto de áreas existentes en la Comunidad Autónoma de Extremadura. El pasado 4 de diciembre tuvo lugar el acto de colocación de la primera piedra de las obras de ampliación y reforma de este hospital. Con esta remodelación se pretende hacer efectivo el proyecto que permita dotar a dicho centro sanitario de una habitación por enfermo, entre otras mejoras.



Maqueta que representa la ampliación del Hospital de Llerena. En diciembre se colocó la primera piedra.

Mayor superficie

Gracias a este proyecto será posible ampliar la superficie hospitalaria disponible en 3.900 metros cuadrados útiles, así como la reforma de otros 3.000 metros cuadrados. El coste total de estas obras supera los 4.657.000 euros (alrededor de 775 millones de pesetas).

Cuando finalicen las obras del Centro que ahora se inician, el hospital contará con 57 habitaciones más que las que tiene en la actualidad, de esta forma ampliará a un total de 119 su número.

Entre los servicios que va a poder ofrecer este centro hospitalario están los de hospital de día, cirugía mayor

ambulatoria, exploraciones complementarias, consultas de alta resolución; ampliación de las zonas de urgencias y de radiodiagnóstico, así como 10 puestos de diálisis.

Por una parte, se pretende actuar sobre las unidades de enfermería, para su transformación en habitaciones individuales y, por otra, la ampliación y reforma de determinadas dependencias para acoger la nueva cartera de servicios, así como permitir el desarrollo de nuevas fórmulas asistenciales.

Igualmente, la apuesta firme por las nuevas tecnologías, va a requerir obras de remodelación para la consiguiente y necesaria adecuación de nuevos espacios para ubicar telerradiología, telemedicina, la digitalización de los rayos X, la resonancia magnética y ecógrafos.

Las obras también dedicarán un capítulo especial destinado a intervenir en la ampliación de determinadas dependencias del hospital para adecuarlas a las necesidades de espacio físico que garantice una óptima respuesta

funcional de sus instalaciones, una circunstancia que los propios profesionales del Hospital han venido demandando con insistencia a lo largo de los últimos ejercicios.

Las obras en el Hospital de Llerena junto a la incorporación del Hospital de Zafra, además de las inversiones en equipamientos de nuevas tecnologías y la nueva cartera de servicios, permiten avanzar y visualizar una realidad absolutamente diferente en relación a este Área de Salud, ya que no sólo deja de estar situada en el último lugar de España en dotación de recursos e infraestructuras, sino que da un salto vertiginoso en un plazo mínimo que le va a permitir ofrecer una asistencia sanitaria de alta calidad.

El hospital de Mérida mejora su técnica de radiodiagnóstico con un TAC helicoidal

El Hospital Mérida ya cuenta en sus instalaciones con un TAC Helicoidal con el que ha logrado aumentar y mejorar su calidad asistencial, aumentando sus prestaciones en técnicas radiodiagnósticas que seguirán perfilándose con la próxima incorporación de la telerradiología, la digitalización de imágenes radiológicas y la resonancia magnética.

Las ventajas de este TAC helicoidal, sobre el convencional, son que se obtiene una mejor resolución de las imágenes y permite la exploración de estructuras vasculares y el tratamiento posterior de imágenes con la reconstrucción tridimensional de las mismas, algo que se traduce en una mayor capacidad diagnóstica.

A esto hay que sumar una ventaja más, y es la rapidez que imprime este TAC, concretamente permite reducir 1/3 el tiempo de exploración que se emplea para realizar esta prueba con respecto al convencional.

LEY DE SALUD DE EXTREMADURA

"... Al respeto de su personalidad, dignidad humana e intimidad ..."

Repaso a nuestra historia

Un grupo de profesionales expertos extremeños se reúnen en Zafra para debatir sobre la historia de la Medicina en nuestra región

TEXTO: SALUD EXTREMADURA

Se ha celebrado en Zafra, el día 9 de noviembre de 2002, las primeras Jornadas de Historia de la Medicina de Extremadura. El acto inaugural estuvo presidido por Domingo Macías, decano de la Facultad de Medicina de Extremadura; Francisco Tellez de Peralta, presidente del Colegio de Médicos de Badajoz; Antonio Pérez, alcalde de Zafra, y Diego Peral Pacheco, Presidente de la Asociación de Amigos de la Historia de la Medicina de Extremadura. Las Jornadas comenzaron con una conferencia magis-

tral de Fray Sebastián García Rodríguez, bibliotecario y archivero del Real Monasterio de Guadalupe sobre La Medicina en Guadalupe. Realizó una conferencia, de gran rigor científico, precisa en documentación y en citas. Destacó que los Reales Hospitales de Guadalupe existieron desde el siglo XIV al siglo XIX. Dio a conocer una relación de documentos relacionados con el tema, así como una semblanza de los médicos de la época.

En el transcurso del día, hubo un total de 28 ponencias, todas de gran interés y de un alto contenido histórico que van a aportar

sin duda, datos fundamentales respecto a la asistencia sanitaria en la región.

Las jornadas finalizaron con la conferencia del profesor Diego Peral Pacheco sobre la Historia de la Medicina en la Universidad de Extremadura. Una vez finalizadas las Jornadas, los asistentes continuaron con la Asamblea General de la Asociación de Amigos de la Historia de la Medicina. Resultó una animada asamblea con participación de los socios, en la que se adoptaron importantes acuerdos, entre otros: que fuesen publicadas las ponencias y que tuviesen dichas jornadas continuidad.



Los expertos debatieron en Zafra sobre la historia de la Medicina.

